Ucrania 2022. Intercambio de prisioneros

Rusia ha empezado a reducir la presencia de sus efectivos en Jersón, la primera ciudad que logró ocupar durante la invasión iniciada en febrero, mientras que el jefe de la Oficina Presidencial de Ucrania dio a conocer imágenes sobre un intercambio de prisioneros en un lugar no identificado. REUTERS P.18

Intercambian Rusia y Ucrania 214 soldados capturados en combate

Acuerdo.

Muchos de ellos, heridos en la defensa del puerto de Mariúpol; cada país entrega 107 prisioneros

AFP, AP Y EFE MOSCÚ Y KIEV

Moscú y Kiev intercambiaron ayer 214 militares capturados en el más reciente de una serie de canjes de prisioneros, muchos de ellos ucranianos heridos supervivientes de un intento fallido de defender la ciudad de Mariúpol en abril y mayo.

El gobierno de Vladímir Putin anunció a través de un comunicado del Ministerio de Defensa que las autoridades ucranianas liberaron a 107 miembros del personal ruso, y que el plan es trasladarlos a Moscú para recibir "la asistencia médica y psicológica necesaria".

Andriy Yermak, jefe de la oficina del presidente Volodímir Zelesnki, dijo por su parte que Rusia liberó a 107 combatientes ucranianos, entre ellos 74 que habían defendido la planta siderúrgica de Azovstal, escenario de la fuerte resistencia de Ucrania en el puerto de Mariúpolante los ataques del invasor.

Por su parte, Denis Pushilin, uno de los principales dirigentes de los separatistas prorrusos en Ucrania, confirmó en Telegram los anuncios realizados desde Moscú y Kiev.

"Hoy traemos a 107 de nuestros combatientes de las cárceles ucranianas", de los cuales "65 son de las repúblicas populares de Donetsk y Lugansk", afirmó. "Devolvemos a Ucrania la misma cantidad de prisioneros", agregó.

Enese marco, las autoridades afines al Kremlin de la región de Jersón admitieron la posibilidad de un repliegue de los militares enviados por Moscú y llamaron a la evacuación urgente de la población civil, mientras desapareció la bandera rusa de la sede de la administración regional, aunque Kiev cree que puede ser una estrategia.



Y ADEMÁS

OIEA: sin rastro de una "bomba sucia"

La ONU dijo que no ha encontrado actividad no declarada en tres lugares de Ucrania en respuesta a las acusaciones rusas de que estaba trabajando en una "bomba sucia". La "evaluación técnica y científica no mostró ningún signo de actividades", anunció el Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA).

